



À LA UNE PHOTOS: BENJAMIN DECOIN août 2010. Trois ans plus tard ils se disent « oui ». prochaine étape : donner etite sœur ou un petit rère à leur fille Jazz. Bienvenue Barrenques est à la fête! VALÉRIE BÈGUE AMILLE LACOURT aubonneur lvec sa fille, Jazz, dix mois, le couple joue sa plus belle partition. Valérie et Camille se sont mariés ce weekend dans le Vaucluse, où ils ont réuni leurs proches pour une cérémonie champètre et féerique. Album souvenir.

À LA UNE

"JE CROIS EN L'AMOUR ÉTERNEL", AVOUE CAMILLE









sa robe à partir d'un modèle classique, ajustant elle-même le vêtement. « Avec mon travail, j'ai tellement porté de robes de mariée dans ma vie que je n'avais plus de plaisir à faire les essayages », admetelle, en chaussant ses Jimmy Choo.



Les invités sont arrivés en bus au château des Barrenques. Installés ensuite dans une clairière, à 50 mètres de la bâtisse par un petit chemin boisé, ils ont suivi une cérémonie ordonnée par une célébrante. Valérie, arrivée au bras de son père, a rejoint Camille, installé devant un mur de roses. Une chanteuse et un pianiste accompagnaient l'événement au son de l'Ave Maria de Caccini, de La vie en rose puis de L.o.v.e (de Nat King Cole).





Pas de textes religieux pour ce couple non croyant, mais un texte de Rilke et une prière indienne lus par deux amis. Les alliances ont traversé l'assistance sur un fil avant de rejoindre les époux. Puis, la mariée a jeté son bouquet, comme la tradition l'exige. Au grand plaisir des célibataires!

AMBIANCE ROMANTIQUE POUR UNE SOIRÉE ÉTOILÉE





Comme Alexandra Rosenfeld, témoin de Valérie, chacun y est allé de son petit mot tendre pour les époux. En souvenir de l'événement, les invitées ont toutes eu droit à un petit pot de miel de lavande fabriqué dans la région. Particularité du dîner : le dessert attribué aux femmes était une religieuse aux fruits rouges, et pour les hommes, trois verres empilés contenant de l'ananas, une soupe de kiwis et des framboises.





Camille Lacourt et Valérie Bègue se regardent comme si c'était la première fois. Ils viennent de se dire « oui » devant un parterre de cent vingt invités heureux, mais muets, tant l'atmosphère féerique émeut l'assistance. Puis, en une fraction de seconde, les applaudissements fusent. Lucinda, révérend ordonnée par The One Spirit Interfaith Seminary de Londres, donne sa bénédiction aux époux, souriants et calmes, malgré l'immense émotion qui se lit sur leurs visages. « On avait envie de quelque chose qui nous ressemble, plutôt qu'une cérémonie classique. Nous ne sommes pas croyants », explique Miss France 2008, alors que tout ici semble divin. Aux côtés des époux, deux de leurs amis choisis pour lire des textes (un passage de Rilke et une prière indienne). La cérémonie ne dure que trente minutes, mais dans cette clairière cachée au fond des bois, sous une chaleur écrasante, le temps est suspendu. Le long d'un fil tendu entre les invités ont circulé les alliances jusqu'aux témoins (Alexandra Rosenfeld et Gabrielle - la cousine de Valérie - pour la mariée, Fabien Gilot - le nageur - et Jean-François - l'agent de Camille - pour le

marié) avant que, définitivement, l'athlète et la naïade ne s'unissent pour la vie. A la sortie de la cérémonie, située dans le château des Barrenques, dans le Vaucluse, les invités se parent d'un tatouage éphémère en forme de cœur à moustache, symbole ludique de l'union d'une princesse et d'un prince. Sous les étoiles, devant l'énorme bâtisse, des guirlandes et des lampions chinois blancs dansent sous la brise, accompagnant les invités emmenés par le dj tout au long de la soirée. Les rires fusent dans l'assistance composée de Nagui et sa femme, Alexandra Rosenfeld et Jean Imbert, le Top Chef, les ex-Miss France Malika Metitia Bléger, Chloé Mortaud, Rachel Legrain-Trapani, Cindy

nard, Lætitia Bléger, Chloé Mortaud, Rachel Legrain-Trapani, Cindy Fabre, Sylvie Tellier, ainsi que les athlètes Frédérick Bousquet, Florent Manaudou, Benjamin Stasiulis, Fabien Gilot... Plus loin, les enfants courent. Puis, la pièce montée composée de choux confectionnés par chacun des invités clos le repas, avant que la fête ne batte son plein. Le lendemain, certains avaient encore assez d'énergie pour le tournoi de pétanque et de volley. L'amour est une force inépuisable. •

SARAH MERLINO





Pendant le dîner, un dj choisi par Valérie faisait danser l'assistance entre chaque plat, à la mode des mariages réunionnais. Camille, si beau, ne pouvait résister cependant au sourire de sa femme lorsqu'elle lui demandait de poser pour elle. « Il est tellement mignon », assuret-elle. Les clichés de la fête étaient ensuite affichés pour que chacun y aille de son commentaire.



À LA UNE

"JE SAVAIS DEPUIS LONGTEMPS QU'UN JOUR JE ME MARIERAIS", AFFIRME VALERIE



ALA: Comment s'est passée la demande en mariage? Valérie Bègue : C'était l'an dernier. Camille m'a fait la surprise de m'emmener pour un week-end en Corse.

Camille Lacourt: Dans le jardin, après le dîner, je me suis mis à genou devant Valérie pour faire ma demande. Mais j'ai bégayé, j'étais perdu! Je ne me suis pas assez entraîné!

V. B.: C'était mignon. C'était la première fois de ma vie que je le sentais anxieux, vulnérable.

GALA: Comment avez-vous enterré vos vies de jeune fille et de garçon ? V. B.: Alexandra Rosenfeld avait tout organisé avec une dizaine de copines. On a fait du camping sauvage dans les gorges du Verdon en juillet. Je devais parcourir un certain nombre de kilomètres déguisée, en faisant du stop, du rafting, etc. C'était très nature, mais très sympa. C. L.: J'étais avec une bande de copains pendant trois jours. Il y avait des nageurs du Cercle de Marseille et d'autres personnes qui comp-

tent pour moi. On ne s'est pas ennuyés!

GALA: Quelle importance donnez-vous au mariage?

V.B.: Une grande importance. Mes parents sont toujours mariés, ceux de Camille aussi.

C. L.: Je crois aux contes de fées, en l'amour éternel, aux belles histoires. GALA: Valérie, quel nom portez-vous à présent ?

V. B.: J'ai choisi de conserver les deux noms, Bègue-Lacourt. Même

si notre fille, Jazz, s'appelle Lacourt.

GALA: Quelle robe avez-vous choisie?

V. B.: J'avais une grosse appréhension avant de faire les essayages parce que j'ai trop porté de robes de mariée dans mon métier. J'avais peur qu'aucune ne me plaise. Finalement, j'ai choisi une robe que je n'avais pas trouvé très jolie au départ, mais sur laquelle nous avons effectué des modifications. J'ai eu la robe de mes rêves. C'est un exemplaire unique.

GALA: Pourquoi ne pas avoir fait de liste de mariage?

V.B: Avant, le mariage signifiait l'installation des couples dans la vie. Mais nous, on a déjà tout. Je trouvais ça superflu.

GALA: Cent vingt invités, pour vous qui êtes si célèbres, c'est un petit mariage!

V. B.: C'est vrai, mais on voulait l'essentiel. Il y avait les Miss, qui forment mon gang, et les amis nageurs de Camille, ainsi que la famille. GALA: Vous vous êtes mariés à Marseille. Pourquoi pas à la Réunion? C.L.: C'était compliqué de faire venir tout le monde de si loin.

V. B.: On y retourne en septembre pour voir le reste de ma famille. J'ai une tante qui est malade et qui n'a pas pu faire le déplacement. Ça me touche parce que c'est ma deuxième maman. On fera une fête avec eux. GALA: Jazz, votre fille, a bientôt un an. Souhaitez-vous lui donner des frères et sœurs ?

V.B.: Qui sait? En tout cas, pas tout de suite. Je ne suis pas enceinte, je voulais profiter de mon mariage (elle rit)! Et j'aimerais refaire le rallye des Gazelles l'an prochain. Ce qui est sûr, c'est que nous n'avons pas envie de laisser notre fille sans fratrie.

C. L.: On était partis sur deux, peut-être trois enfants. On a beaucoup de chance dans notre vie, alors pourquoi ne pas aussi adopter un enfant. On en parle, mais il n'y a rien de concret pour le moment.

GALA: Vous avez annoncé votre départ pour l'Australie à la rentrée. Partir si loin ne vous fait pas peur?

V. B.: Pas du tout! C'est l'aventure! Je suis partie seule un an aux Etats-Unis à l'âge de dix-huit ans. Cette fois-ci, je pars pour Camille et je suis contente qu'il vive cette expérience.

C.L.: Ce n'est pas un adieu. Nous partons à l'occasion de deux stages de natation de trois mois, c'est une petite parenthèse dans notre vie et une grande chance. J'aurais regretté de ne pas connaître une autre culture dans mon existence.

GALA: Valérie, qu'allez-vous faire là-bas?

V. B.: Je vais m'occuper de ma fille et de mon mari. J'aime prendre soin de lui. Je ne trouve pas ca réducteur. J'ai aussi des projets avec Cindy Fabre et j'ai envie de créer une collection de vêtements pour enfants.

GALA: Camille, que vous apporte votre famille?

C.L.: Je me sens mieux dans ma tête grâce à mes deux petites femmes. Valérie a été exceptionnelle pendant ma préparation aux championnats du monde (double médaillé d'or à Barcelone en juillet, ndlr). J'ai toujours pris ce métier pour un jeu, et le fait d'avoir ma famille à mes côtés, cela me facilite encore plus les choses. Je suis surmotivé.

GALA: Jazz est-elle une future championne de natation ?

C.L.: Je ne sais pas, mais elle adore l'eau! C'est chouette de la voir s'amuser dans une piscine.

PROPOS RECUEILLIS PAR SARAH MERLINO